



## Vollmondwanderung entlang der Kreuzwegstationen

Am Abend des Gründonnerstags trafen sich um 21 Uhr – organisiert und veranstaltet von der katholischen Pfarreiengemeinschaft Wittislingen und der Evangelisch-Lutherischen Kirchengemeinde Lauingen – 20 Männer zur vierten Vollmondwanderung vor der Wittislinger Pfarrkirche. Im Anschluss an die dortige Gründonnerstagsmesse gingen die Teilnehmer von dort zum Kloster Maria Medingen. In fünf

Kreuzwegstationen wurde einerseits der Passion Jesu, zum anderen des von Papst Franziskus ausgerufenen Jahresmottos Barmherzigkeit gedacht. Im Kloster gab es Tee zum Aufwärmen und eine kleine Stärkung (Foto links). Die Veranstaltung endete kurz nach Tageswechsel am Karfreitag gegen 0.30 Uhr im Meditationsraum des Wittislinger Pfarrheims.

Text: Stefan Schneid/Foto: Hans Guttner